

# Brüder auf Leben und Tod!?

## Die Erinnerung von damals!

Von hannibalekter-chan

### Kapitel 1: Die Erinnerung von damals!

"Wieso?"

Wieso bist du immer der Liebe?"

Wieso bist du immer der beste!"

Sagte Kuja Schatten leise bevor er schrie, "Ich HASSE Dich!" Dann lag er eine weitere Messerstich Banderole in seinen Gürtel. "Was hab ich dir denn bitte schön getan das du mich deinen eigenen Bruder hasst und umbringen willst, ich bin es doch dein einziger Bruder Kuja Silber ... .Halt doch die Klappe und spiel weiter!" Viel ihm Kuja Schatten ins Wort. "Okay du hast es so gewollt Bruderherz, ich lege eine weiter Banderole in meinen Gürtel und rufe mit der Gottes hauch Banderole den König des Himmels!" "Ha das hast du dir so gedacht was, ich beschwöre meinen besten Drachen komm hervor Schatten und außerdem ist hier meine Banderole Messerstich, jetzt bist du erledigt Bruderherz!" Kuja Schatten rollte seine Banderole Messerstich aus und sprach den schwarzen Zauber, "Messer in meiner Hand vernichte meinen Feind!" Plötzlich tauchte ein Messer in der Hand von Kuja Schatten auf. Dann sprang er hoch über seinen Drachen und ging auf Kuja Silber los.

Er wollte ihn erstechen traf aber nur seine Schulter. Trotzdem versuchte er bevor sich das Messer wieder auflösen wollte ihn noch schwerer zu verwunden.

Doch das gelang ihm nicht, weil Kuja Silber es grad noch so geschafft hatte seine Zauber Banderole zu verwenden um ihn von sich weg zu stoßen. Die Blutung war groß, aber dann griff Kuja Silber zu seiner zweiten Banderole und beendete

damit den Kampf! Er rief nämlich seinen Drachen Silber auf und gab ihm durch die Banderole eine unendlich große Kraft. Kuja Schatten lag am Boden, dann sprach er, "Weißt du noch du warst immer das Engelskind und ich immer nur ein Auswurf der Menschheit. Als sich dann unsere Eltern trennten nahm mich unser Vater auf. Der Alte konnte nur saufen, mich hatte er geschlagen und zur Arbeit gezwungen, während er auf dem Sofa saß und sich voll laufen lies. Aber dann war es zu viel! Ich habe ihn K.O. geschlagen, gekreuzigt und ihm bei lebendigem Leibe als er wach war auf geschlitzt und danach als er grad noch so lebte habe ich ihn mit samt dem ganzen Haus verbrannt. Später hatte ich deinen Stiefvater umgebracht mit seiner Tochter denn wegen ihm hatte sich unsere Mutter von unserem Vater scheiden lassen! Als ich

dann unsere Mutter sah konnte ich nicht anders, da hab ich sie halt auch umgebracht aber weil das alles schon verjährt ist kann man mich nicht mehr dafür bestrafen. "Kuja Schatten stand langsam auf. Als er dann wieder stand ging Kuja Silber zu ihm und ohrfeigte ihn. Dann sprach er,

"Hast du wirklich gedacht dass dich keiner bestraft...

Falsch du bestrafst damit dich nur selber oder empfindest du das als Befreiung!"

Kuja Schatten stand ein weiteres mal auf und sagte dann nur, "Ja es ist eine Befreiung für mich aber nur zum Teil, denn solange du noch lebst ist die Befreiung noch nicht vollständig. Aber eines Tages bringe ich dich um! Dann habe ich meine Vergangenheit endlich hinter mir und kann mit einer erfüllten Befreiung weiter leben!" Nach dem er das gesagt hatte, stieg er auf seinen Drachen und flog aus der Arena. Kuja Silber dagegen brach zusammen, nachdem sein Bruder weg war. Silber, der Drache von Kuja Silber, nahm ihn und brachte ihn in ein Krankenhaus. Als er im Krankenhaus wieder zu sich kam sah er neben sich seinen Drachen Silber. "Guter Silber!" Sagte er. Dann dachte er darüber nach was sein Bruder gesagt hatte. Es war auch kein Wunder das er ihn umbringen wollte immerhin hatte er wirklich nur schwere Tage hinter sich immer wurde nur er herum geschupst und Kuja Silber hatte nur das Glück! Eine Familie und ein Dach über dem Kopf. Aber das war aus denn sein Bruder Kuja Schatten hatte ihm ja auch alles genommen was er liebte. "Da kann man nichts machen wir sind jetzt beide einsam ohne Eltern und ohne ein Dach über dem Kopf!" Murmelte er leise vor sich hin als plötzlich Schatten der Drache von Kuja Schatten rein kam. Er trug eine Banderole um sein Bein. Da erkannte Kuja Silber sofort das, das eine Kampf Banderole ist, dann nickte er dem Drachen zu, "Ich nehme die Herausforderung an!

"Der Arzt sagte nur noch "Wenn du jetzt

kämpfst reist die Wunde wieder auf und dann kann ich für nichts mehr garantieren!"

Trotzdem stand er auf zog seinen Kampf Anzug an stieg auf Silber und flog durch das Fenster. Obwohl der Arzt ihn gewarnt hatte. Aber sein Stolz als Drachenmeister lies es nicht dulden eine einzige heraus Forderung zu missachten. Als er da stand vor ihm sein Bruder Kuja Schatten, guckten sie sich an dann schreien sie beide, "Hoda Kanjop!" Was so viel bedeutete: Lassen wir den Kampf der Drachen beginnen. Kuja Schatten schrie, "Hat! Das wird unser letzter Kampf auf Leben und Tot der Sieger überlebt!" Dadurch das er Hat gerufen hatte beschwor er den Entscheidungs- Kampf. In den Händen von den Kuja Brüdern tauchte ein Schwert auf. In der Hand von Kuja Schatten das Schwert der Verdammten und in der Hand von Kuja Silber das Schwert des Segens! beide setzten eine Banderole in ihren Gürtel und beschworen einen Schwarzling in der Ecke Höllenschlund. So mit begann der letzte Kampf um Leben und Tot!